

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 25.06.2018

Anfrage Nr.: 0050/2018/FZ

Anfragen von: Stadtrat Lachenauer und Stadtrat Pfeiffer

Anfragedatum: 14. und 17.05.2018

Betreff:

Ersatz des Stegs Hausackerweg

Schriftliche Frage von Herrn Stadtrat Lachenauer:

Wie weit sind die Planungen zum Ersatz des Steges Hausackerweg gediehen und sind die entsprechenden Mittel seitens der Verwaltung für den nächsten Haushalt vorgesehen?

Im Gemeinderat am 17.05.2018 zu Protokoll genommene Frage von Herrn Stadtrat Pfeiffer:

Wir haben alle eine Anfrage bekommen bezüglich des Hausackerweges und die fußläufige Beziehung zum Hausackerweg, nachdem die Brücke abgebrochen wurde. Da hätte ich gerne den Stand der Dinge gewusst. Wie wurde der Fußweg, der auch der Verkehrssicherheit dient, weiterentwickelt? Wie ist der Stand der Dinge? Im Schreiben stand, dass auch mit der Bahn gesprochen wurde. Aber das ist schon 2 Jahre her.

Antwort:

Die Planungen im Zuge des Hausackerwegsteges für ein Ersatzbauwerk sind nahezu abgeschlossen, die Entwurfsplanung liegt vor. Die Abstimmung mit der Deutschen Bahn ist hierbei noch final durchzuführen.

Unter Berücksichtigung der wirtschaftlichen Randbedingungen ist diese Baumaßnahme jedoch im nächsten Doppelhaushalt gegenwärtig nicht eingeplant.

Der Bau eines deutlich günstigeren bahnparallelen Fußweges scheitert daran, dass hierzu ein Ankauf von 10 Quadratmetern Grundstücksfläche von einer Privatperson zwingend erforderlich gewesen wäre. Hier konnte trotz aller Bemühungen keine Einigung erzielt werden.